

Pays royannais

Bolides entre dunes et marais P. 15



PHOTO SAMUEL HONORE

11 OCTOBRE 2015

1,80€

dimanche@sudouest.fr

CHARENTE-MARITIME

LUNDI 12 OCTOBRE 2015
WWW.SUDOUEST.FR

Royan Agglo

Du grand spectacle

DUNES ET MARAIS L'équipage Dronde-Merle s'est imposé juste devant les époux Costes. Le public a encore répondu présent

STÉPHANÉ DURAND

s.durand@sudouest.fr

Les spectateurs de la 38^e édition du rallye tout-terrain Dunes et marais en ont une nouvelle fois pris plein les yeux. Sur les petits chemins de terre du Pays royannais, les cadors du championnat de France ont joué des coudes. Samedi soir, plusieurs équipages se tenaient seulement en une poignée de secondes.

Hier, c'est lors des épreuves spéciales tracées par les organisateurs de l'écurie Augias Côte de Beauté à Saint-Sulpice-de-Royan, Médis et Saint-Georges-de-Didonne que les concurrents se sont départagés.

La veille, l'un des favoris, Manu Castan avait été obligé d'abandonner après avoir cassé son câble d'accélérateur.

Un challenge encore réussi

La course s'est donc jouée entre Louis Dronde et Christophe Costes, le leader du championnat de France avant cette épreuve royannaise.

Et c'est le premier qui est monté sur la plus haute marche du podium lors de la remise des prix à



L'équipage Louis Dronde et Emmanuel Merle s'est imposé.

PHOTO S. H.

Médis. L'équipage Dronde-Merle s'est en effet imposé en 1 h 03 min 17 s. Leurs poursuivants ne pointent qu'à 20 secondes.

Daniel Favy, lui aussi l'un des prétendants à la victoire, a cassé avant les dernières spéciales. Tout comme Vincent Poincelet. Du suspense et des glissades, les organisateurs ont à nouveau réussi leur pari.

« Pour nous, cette course, c'est

chaque année un challenge », souligne l'un des coprésidents de l'écurie Augias Jacky Herbert. Un challenge de nouveau réussi. L'épreuve a rassemblé du monde et le spectacle a de nouveau été au rendez-vous.

Des milliers de personnes se sont massées sur les bords des différentes spéciales pour encourager les équipages et entendre vrombir leurs bolides. Vivement l'année prochaine !